

## **El Profesor Sánchez Ron, físico e historiador de la ciencia y académico de la RAE (Real Academia española de la Lengua)**

``hay que introducir la ciencia en la sociedad. [ ] Creo que su conocimiento [de la ciencia] es imprescindible para conseguir un mundo mejor. La ciencia es el mejor instrumento inventado para librarnos de los mitos, para facilitar el intercambio racional entre las personas. La ciencia es también un instrumento de poder económico, por eso hay que conocerla. Para hablar del futuro de la biogenética [...], no se puede partir de prejuicios sino que es imprescindible tener conocimiento científico.

(El País, 19 de octubre de 2003.)

``... la mayoría de los alumnos de selectividad suspendió en Matemáticas;[...]. Nos escandalizamos, o al menos algunos se escandalizan, al saber de los malos resultados de nuestros jóvenes en matemáticas, pero ¿no recordamos la mala fama social, la leyenda negra, que desde hace generaciones afecta a esta venerable, varias veces milenaria, materia??`Es que alguien no ha oído, cuando no dicho él mismo, alguna vez: ``pobre hijo/a mío/a, que debe padecer este tormento que es estudiar matemáticas,,? Es consolador asignar las responsabilidades a otros cuando nos encontramos con un problema, y desde luego en materia de enseñanza pública de Ciencias existen motivos sobrados para criticar un sistema que está permitiendo que las asignaturas científicas decaigan de una forma tan preocupante como escandalosa, pero en lo que a la imagen social de las matemáticas el problema no es ni nuevo ni institucional. Malo es para el futuro del país tantos suspensos en Matemáticas, [...],.

(El País, 27 de septiembre de 2003, !`Vivan las matemáticas!).